

Antwort der Kommission zur Abwehr des Fluglärms vom 22.06.12
(Auszug)
auf die Stellungnahme der BI

Nach jetzigem Kenntnisstand wird der Bereich Oberweser lediglich beim Abflug in Richtung Westen (Westwind) und Reiseziel in Richtung Nordosten von einigen wenigen Flugzeugen in einer Höhe von 3000 bis 4000 m (!!!) überflogen. Zur Erinnerung: die Zugspitze ist 2962 m hoch. Jedes auf der Straße vorbeifahrende Auto oder Motorrad ist wesentlich lauter.

Hinzu kommen möglicherweise einige wenige Anflüge aus Nordosten, wenn in östliche Richtung gelandet werden muss (Ostwind). Diese Flugzeuge befinden sich aber auch noch in einer großen Höhe, da sie erst nach Warburg fliegen müssen, um dort in Richtung Landebahn einzuschwenken.

Sollte sich an den Routen noch etwas ändern (wovon ich nicht ausgehe), melde ich mich bei Ihnen wieder.

Nach allem hoffe ich, dass sich die Gemüter in Südniedersachsen nun endlich beruhigen, wozu Sie bitte auch beitragen mögen.

- - -